





16 de julio, 2024

## FIP Platinum Sardegna, el último tango de Bela en Cagliari

El último tango de **Bela** en **Cagliari**. La próxima vez que venga aquí, lo hará como manager, entrenador o quién sabe qué, pero su aventura como jugador profesional en las pistas del TC Cagliari termina en esta esperada y apasionante semana del FIP Platinum Sardegna, en los roles que le pertenecen por derecho: ser el número uno. Lo fue durante 16 años en los rankings mundiales y lo es en el cuadro principal del torneo más importante, por categoría y tradición, del circuito Cupra FIP Tour, el tour más importante y estratégico de la Federación Internacional de Pádel en su labor de difusión de la disciplina, con 180 torneos en los cinco continentes. Lo dijo en Milán, durante el Premier Padel: "La próxima temporada (esta) será mi última como jugador profesional". Permanecerá en el pádel con mil iniciativas, eso es seguro, pero su carrera termina este año. Algunos esperan que cambie de opinión, pero "el hombre de los tres principios sagrados" - sacrificio, familia, aplicación férrea - no es de los que se retractan, Nunca,

Bela llegó ayer (lunes) por la tarde a Cagliari desde Barcelona. Fue allí donde vivió la victoria triunfal de Argentina en la Copa América, celebrando con su actual compañero Javi Garrido, en séptimo cielo por la victoria de su España en la Eurocopa en Alemania. Un hermanamiento en nombre del balón que se refleja en la cancha de pádel esta noche: Bela-Garrido, respectivamente número 9 y número 11 del Ranking FIP, jugarán (contra Piotto-Del Castillo) como un delicioso postre de una extraordinaria aventura de pádel que ha reunido a campeones del calibre de Momo González, Maxi Sánchez, Luciano Capra, Miguel Lamperti, Tolito Aguirre (¡cuánta gente por la mañana para atraer a la pareja de la "cabeza blanca", el cabello blanco: natural en Miguel, hijo del peluguero guizá en homenaje a su compañero, en Tolito) y campeonas como Virginia Riera, Carmen Goenaga (pareja número uno del sembrado), Carolina Orsi y otras más.

En la ciudad, entre los aficionados al pádel, el nombre de Bela ha corrido de boca en boca y la cita en las gradas con más de mil asientos del TC Cagliari es inevitable, porque el último tango de Bela en Cagliari es un espectáculo imperdible. Imaginar al público de las grandes ocasiones en las gradas de la Central del elegante club de Cagliari es prácticamente un hecho. Muchos esperan que cambie de opinión. Porque al jugador más laureado en la historia del deporte, no solo del pádel, a ese chico convertido en hombre con la raqueta en la mano, nunca te cansas de verlo moverse en la cancha. Porque si guieres espectáculo hay muchos jugadores para admirar, pero si quieres aprender algo "es a Bela a quien debes mirar, ya sea





Global Sponsor









desde la tribuna o la TV", dijo recientemente un conocido comentarista. Así que, si queremos aprender, la cita es esta noche en el **TC Cagliari**, pista Central, con el más grande de todos los tiempos.













Press contacts: International Padel Federationail: press@padelfip.com







Global Sponsor